

Schweich

Surfen mit Lichtgeschwindigkeit

[28.03.2012] Bandbreiten von bis zu 100 Mbit/s bietet das Unternehmen inxio den Einwohnern der Verbandsgemeinde Schweich.

Das Telekommunikationsunternehmen inxio hat sieben Orte in der Verbandsgemeinde Schweich an das schnelle Glasfasernetz angebunden. Die Bürger und die Gewerbetreibenden können jetzt mit Bandbreiten von bis zu 100 Mbit/s im Internet surfen. inxio hat nach eigenen Angaben in den vergangenen Monaten bis in die Orte Detzem, Ensch, Klüsserath, Köwerich, Pölsch, Schleich und Thörnich Glasfaserkabel verlegt. Ab der Ortsmitte setzt das Unternehmen dann auf die vorhandene Kupferinfrastruktur, was bei komfortablen Bandbreiten wenig Belastung durch Bauarbeiten mit sich bringe und keiner Arbeiten am Hausanschluss bedürfe. „Das Internet ist ein wesentlicher Standortfaktor, ob in der Schule, im Studium oder im Beruf, eine gute Verbindung ist heute fast unerlässlich“, erklärt Bürgermeisterin Christiane Horsch. „Dank dem Glasfaserausbau bis in die Ortsmitte sind unsere Orte jetzt auf Dauer leistungsfähig und zukunftssicher an die Internet-Welt angeschlossen.“

(cs)

Stichwörter: Breitband, Schweich